



# Ein Zeichen für Halle

zum Gedenken an den Anschlag vom 9. Oktober 2019

Freitag, 9. Oktober 2020

Noch immer trauern wir um die Opfer, ringen um Fassung angesichts der Menschenverachtung, die hinter der Tat steht und suchen einen Umgang damit.

**An diesem Tag wollen wir gemeinsam mit Ihnen der Opfer gedenken und ein Zeichen setzen.**

**Jede\*r kann mitmachen – wann und wo er/sie will!**

Sie malen **Strich-MENSCHEN mit BUNTEN Kreiden auf den Gehweg**. Daneben kommt der nächste... und der nächste... und auf diese Weise entstehen in der ganzen Stadt viele kleine Ketten aus Kreidestrich-MENSCHEN.

Damit setzen wir ein solidarisches Zeichen für Halle und erinnern an die Ereignisse des Tages vor einem Jahr.

**Seien Sie dabei und machen Sie den Zusammenhalt in Halle sichtbar!**

Kontakt: [info@lamsa.de](mailto:info@lamsa.de) // Telefon: (0345) 171 94 051